
11 月 3 日（木）の箕輪町功労者表彰式の受賞者が決定しましたので 

お知らせします。 

 報道機関各位  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

      

                        

                          

毛利 福美（もうり ふくみ）氏（体育振興功労） 

千葉 一雄 (ちば かずお) 氏（保健衛生功労） 

征矢 和夫 (そや かずお) 氏（産業振興功労） 

以上３名です。 

功績等詳細については、別添のとおりです。 

 

箕輪町役場 総務課 プレスリリース  

令和４年１０月６日 発信 

総務課 人事係 
(課長) 毛利 岳夫 (担当) 前島 昌子 
電 話：0265-79-3144 （内線）1111 
ＦＡＸ：0265-79-0230 
Ｅ‐mail：soumu@town.minowa.lg.jp 

令和４年度箕輪町功労者表彰 

受賞者について 

箕輪町 

添付資料 有  無 



 

 

令和４年度 箕輪町功労者表彰 受賞者 

          （年齢順）     

 

毛 利 福 美 氏（ 体育振興功労 ） 

 

 

 

千 葉 一 雄 氏（ 保健衛生功労 ） 

 

 

 

征 矢 和 夫 氏（ 産業振興功労 ） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



功 績 概 要 

 

 

○毛利 福美 氏（体育振興功労） 

昭和２５年１１月９日 ７１歳 

 

平成５年４月から平成２９年３月まで２４年の永きにわたり箕輪町スポーツ

推進委員を務められ、児童スポーツ大会、町内一周駅伝等のスポーツイベント

の企画、運営に活躍された。特にソフトボールにおいては、自身も選手として

全国大会で活躍する一方、子ども向けソフトボール教室を開催するなど普及活

動に熱心に取り組まれた。 

平成１９年４月からは、スポーツ推進委員長として精力的に活動され、上伊

那スポーツ推進委員連絡協議会、長野県スポーツ推進委員研究協議会等に積極

的に参加し、そこで得た知識を生かし、スポーツを通じた町民同士のつながり

を大切にしながら、箕輪町のスポーツ振興に尽力された。 

平成１４年に長野県体育指導委員協会表彰、平成２４年に関東スポーツ推進

委員協会表彰、平成２８年にスポーツ推進委員功労者表彰（（公社）全国スポー

ツ推進委員連合表彰）を受章された。 

 

 

○千葉 一雄 氏（保健衛生功労） 

昭和２７年５月２２日 ７０歳 

 

 昭和６０年から松島区の千葉歯科医院に勤務、平成１０年に同歯科医院院長

に就任され、日々の診療に従事すると共に、平成元年から三日町保育園園医と

箕輪工業高校（現箕輪進修高校）学校医、平成１６年から上古田保育園園医を

務められ、園児・生徒の歯科衛生管理に熱心に取り組まれているほか、さわや

か健診、乳幼児健診、歯科ドック等の町の歯科保健事業にも積極的に協力いた

だくなど地域住民の歯科保健の向上に貢献された。 

また、平成１８年４月から平成２１年３月まで箕輪町歯科医師会長、平成１

８年４月から平成２０年３月まで上伊那歯科医師会副会長、平成２５年から２

期４年間、町の国民健康保険運営協議会委員を務めるなど地域医療の推進に尽

力された。 

平成２２年に長野県学校歯科医功労者表彰、平成２６年に長野県保健功労者

表彰、令和２年に教育関係功労者表彰（長野県）を受章された。 

 



○征矢 和夫 氏（産業振興功労） 

昭和２７年８月１６日 ７０歳 

 

 平成１５年４月、町農業委員に初当選以来、平成２７年３月までの４期１２

年の永きにわたり委員として活動された。平成２１年４月から平成２４年３月

まで農地部会長を務められ、遊休荒廃地の解消のほか、長年の農業経験や知識

を生かし農地相談などを通じて地域農業の問題解決に取り組まれた。堆肥銀行

箕輪町支店の設立に尽力され、水稲直播機・そばコンバイン等の導入による農

作業の効率化を進められた。農事組合法人「みのわ営農」事業開始にあたって

は地域組合員のまとめに奔走された。農業委員の功績により平成２７年１１月

に（一社）長野県農業会議会長表彰を受章された。 

 平成２１年５月から上伊那農業協同組合理事、平成２４年５月から令和３年

５月までの９年間は上伊那農業協同組合地区代表理事として町の農業振興と上

伊那農業協同組合の発展に尽力された。平成２７年度に総務専門委員長、平成

３０年度に営農経済専門委員長を務められた。 

 令和４年２月からは農業生産法人みのわ営農の理事長を務め、遊休農地の解

消に取り組まれている。 

 


